



Un nombre único

7ª Edición

ENERO
2025



*“Esfuézate y sé valiente. No temas ni desmayes,
que yo soy el Señor tu Dios, y estaré contigo
por dondequiera que vayas.»*

(Josué 1:9)

Recuerdo que a eso de los 10 años pensaba que era extraño para una nena el nombre que me pusieron mis padres al nacer, VALERIA ANDREA. sé que Andrea fue en memoria de un primo de mi papá, Andrés.

Yo tenía conflicto con “Valeria” porque me parecía de señora mayor y nadie de mi grado se llamaba como yo, tenía un nombre único.

Pasados los años, a la vez que me fui reconciliando con esos pensamientos de niña descubrí que ambos significan fuerte y valiente.

Volviendo la vista atrás, podría decir que hice honor a mi nombre en algunas circunstancias de servicio en Argentina, Panamá, Uruguay y Chile por encarar con coraje desafíos nuevos, empezar a vincularme con gente y cultura diferentes; aunque muchas veces fui cobarde y no pude enfrentar situaciones, en las cuales, en arrepentimiento, recibí del perdón de Dios. Solo la valentía y fortaleza que dirigieron mi servicio misional fueron dados por Dios, y fue por otro nombre que recibí, EL NOMBRE DE JESÚS. Un nombre único que Dios nos ha puesto *“a todos los que llevan mi nombre. Yo los he creado. Yo los formé y los hice para gloria mía”*. (Isaías 43:7)

EL NOMBRE DE JESÚS, es celebrado el 1 de enero, reafirmando que por amor a nosotros y por nuestra salvación: *“Cuando se cumplieron los ocho días para que el niño fuera circuncidado, le pusieron por nombre JESÚS, que era el nombre que el ángel le había puesto antes de que fuera concebido.”* (Lucas 2:21)

Jesús, que significa SALVADOR, *“porque él salvará a su pueblo de sus pecados.”* (Mateo 1:21)



Este nombre único y eterno ha sido puesto sobre nosotros en el bautismo para que su perdón y salvación sea realidad en nosotros. Para que vivamos y sirvamos bajo el NOMBRE DE JESÚS. ¿Pasaremos por dificultades y incomprendiones por causa de su nombre? Sí. Pero Dios nos afirma en su Palabra *“Pero tampoco tenga ninguno vergüenza si sufre por ser cristiano. Al contrario, glorifique a Dios por llevar ese nombre.”* (1Pedro 4:16)

Por eso, junto con su nombre, Dios nos ha dado su Espíritu *“no nos ha dado Dios un espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio”*. (2 Timoteo 1:7)

En este espíritu y bajo su nombre comenzamos un nuevo año, en nuestros proyectos, en nuestro andar cotidiano, Dios nos dice a cada uno que está bajo su nombre, bajo su cuidado y sirviendo en su amor: *“Escucha lo que te mando: Esfuérzate y sé valiente. No temas ni desmayes, que yo soy el Señor tu Dios, y estaré contigo por dondequiera que vayas.”* (Josué 1:9)



Padre misericordioso, a través del Santo Bautismo nos has llamado a ser tuyos. Concede que nuestra vida demuestre – en amor, alegría, paz, paciencia, bondad, fidelidad, gentileza, y dominio propio – la obra de tu Espíritu Santo, según la imagen de tu único Hijo Jesucristo, nuestro Salvador.

[De acompañamiento Pastoral - La vida como hijo bautizado de Dios]

Cortitas para compartir

Este primer tiempo de vivir en Chapicuy, fue bueno para conocer más la localidad de alrededor de 700 habitantes, para acostumbrarme a las siestas obligadas por las altas temperaturas. Tiempo de conocer nuevos vecinos, a descubrir las proveedurías de Chapicuy,

También tiempo de hacer visitas. Una fue en casa de Adriana y Humberto, fui con la guitarra porque estaban con ganas de saber tocar la guitarra que tienen en la casa. Fue un tiempo de asombrarnos con alegría por sacar acordes que, poco a poco, puedan ser música.



También fue un tiempo oportuno de compartir con la guitarra y el salmo 121 cantado, para reflexionar en certeza que Dios nos da que en toda circunstancia, la ayuda viene de Dios.

Que la música sea siempre un precioso recurso para acercar a las personas y haya oportunidad para hablar de Jesús, de su amor por nosotros y su salvación.

“yo te alabaré al son del salterio, y al son del arpa alabaré tu verdad. Mis labios se alegrarán cuando te cante, pues me has salvado la vida.” (Salmo 71:22,23)



MATEADA DE REYES



El 6 de enero, en la casa diaconal en Chapicuy, fue el tiempo y lugar oportuno para reunirnos en familia, para hacer una mateada y merienda compartida, tener tiempo de charla y confraternización, y un tiempo de reflexión y bendición de la casa guiada por el pastor Maicon.

Como los sabios, guiados por la estrella, llegaron a la casa donde estaba Jesús, que seamos guiados para que en nuestra casa Jesús, la Palabra de Dios hecha carne, habite ricamente y recibir con hospitalidad a quienes nos visiten, para que todo el que entre pueda encontrar paz y cobijo, que podamos recibirnos los unos a otros “como también Cristo nos recibió, para la gloria de Dios.” (Romanos 15:7b)



Cortitas para compartir

ENCUENTRO DE JÓVENES EN ENTRE RÍOS



El grupo de Jóvenes de Uruguay, JuSanPa fue invitado a participar del Encuentro Nacional de Jóvenes y hacia Crespo fuimos, para sumarnos a unos 700 jóvenes de Argentina, Uruguay y Chile.



Fue un precioso tiempo para crecer en la fe en Cristo y en comunión como hijos de Dios, viviendo con sentido en Jesús.

Que Dios acompañe y bendiga a los jóvenes de la iglesia de Uruguay y de la región.



ESCUELA BÍBLICA DE VERANO EN CHAPICUY



Desde el 15 de enero comenzamos ESCUELA BÍBLICA DE VERANO con el lema “Jesús lo hizo por mi”

Cada miércoles nos encontramos chicos de la iglesia y del pueblo para un tiempo de reflexión bíblica, actividades, manualidades y juegos.



Damos gracias a Dios porque es un tiempo en que se invitan a los chiquilines vecinos para acercarse a la iglesia.

ESCUELA BIBLICA DE VERANO EN CHAPICUY



Gracias a Karin y Adriana por la gran ayuda para que las actividades se pueda desarrollar



Que Dios bendiga a quienes participan y abra puertas para que se pueda compartir la Buena Noticia de Jesús a más gurises y familias en Chapicuy





GRACIAS POR APOYAR LA MISION EN **URUGUAY**

Mi servicio como diaconisa es apoyar la tarea pastoral, con el servicio diaconal y misional en Uruguay. Ya estoy sirviendo en Salto y Chapicuy junto al pastor Maicon. Para cubrir los gastos de misión, la iglesia Luterana del Uruguay se asoció a GLO, agencia misionera que ayuda a las iglesias locales duplicando las ofrendas recaudadas por la iglesia para los misioneros.

El desafío misionero es motivar a que se cubra la meta. Agradezco a Dios porque gracias a las ofrendas de hermanos y familia de la iglesia de Uruguay, Chile y Argentina, ee está cubriendo el sustento misional. Mi oración es que más gente pueda apoyar con oraciones y ofrendas para que el trabajo misionero de la iglesia luterana de Uruguay siga en marcha.

¡Tu ayuda es bienvenida!

¿Cómo ayudar con donativos?

En Uruguay Por transferencia a Caja Ahorro Pesos BROU 001786849-00009.
o Depósitos por ABITAB/ RED PAGOS : CA \$ 601-0086590



Online
Donation
with
PayPal

Desde el Exterior Entra al link

<https://globallutheranoutreach.com/support-bustamante.html>

o escanea el QR

y podrás hacer donación por **PAYPAL** para la diaconisa-Misionera
Valeria Bustamante

